

Spreeteufel - Beeskower Drachensportverein e.V

[Sonstiges](#) > [News](#) > Regionale Saison erfolgreich für die Spreeteufel beendet

Regionale Saison erfolgreich für die Spreeteufel beendet Zum 17. Saarower Drachenbootcup trat der Beeskower Drachensportverein e. V. gleich mit zwei Mannschaften an. Das Schülerteam „Stil vor Talent“ vom Rouanet Gymnasium Beeskow und das Team „Spreeteufel“ wollten zum regionalen Saisonende abermals einem sportlichen Höhepunkt entgegentreten. Diesmal sollte es die 250 Meter-Strecke auf dem Scharmützelsee sein. Und das mit Erfolg.



Für das Schülerteam war es die zweite Regattateilnahme in diesem Jahr. Am Rouanet Gymnasium wurde aus dem monatelangen Training jetzt eine Arbeitsgemeinschaft gegründet, die sich intensiv mit dem Drachenbootsport beschäftigt. Betreut werden die Schüler durch Ihre Sportlehrerin Frau Petra Hoever und Karsten Gippner. Mit diesem Projekt engagiert sich der Beeskower Drachensportverein e.V. im Bereich der Jugendförderung im Raum Landkreis Oder-Spree. „Wir haben lange und fleißig trainiert“, so Johanna Heiken „eine Verbesserung, d.h. nicht Letzter zu werden, ist unser heutiges Ziel“.

In Bad Saarow hatten sich 20 Teams versammelt, um das letzte Rennen in der Region zu bestreiten. Nach den drei Qualifizierungsläufen und einem kräfteaubenden Zwischenlauf stand es fest: „Stil vor Talent“ im E-Finale und die „Spreeteufel“ im A-Finale! Auch das Team „pulsedriver“ konnte sich im D-Finale behaupten und erkämpfte sich den 13. Platz (01:06.474).



„Sensationell – mit dieser Leistungssteigerung hat niemand gerechnet, gerade auch weil wir heute viele neue Mitglieder in der Besetzung hatten“, schilderte Karsten Karras, Vorstandsvorsitzender. Alle Teams kämpften bis zum Schluss und lieferten sich spannende Rennen, um sich eine der begehrten Trophäen zu sichern. „Die Regatta in Bad Saarow ist immer wieder ein Highlight für alle, man trifft hier viele befreundete Teams“, so Bianca Karras (Vorstandsmitglied).



Während der Siegerehrung, wie nicht anders in der Drachenbootsportszene zu erwarten, war die Stimmung dann auf dem Höhepunkt. Das Schülerteam „Stil vor Talent“ belegte einen verdienten 18. Platz (01:15.240) und erreichte somit das gesteckte Tagesziel. Nach dem Zwischenlauf nochmals alle Kräfte mobilisiert konnten sich die Spree-teufel im A-Finale den erfolgreichen 4. Platz (01:05.460) erkämpfen. Sieger des 17. Saarower Drachebootcups wurden die Pneumant SpreeCoyoten (01:01.409), den 2. Platz holten sich die Zoo-Center-Dragons (01:02.973) und auf dem 3. Platz landeten die NCC-Baudrachen (01:04.394), alle drei Teams spielen in der Tabelle der Drachenbootliga ganz weit oben mit.

Eine Meldung ließ jedoch viele Tränen bei den Drachenbootsportlern fließen. 15 Jahre lang war er Ansprechpartner Nummer 1, wenn es um die Ausstattung einer zu organisierenden Regatta ging. Stefan Hanschke vom Canoeteam Blossin teilte aus persönlichen Veränderungen seinen Rückzug mit. Viele danksagende Worte fand er für die vor ihm versammelten Teams und musste sichtlich mit den Emotionen kämpfen. Es gab kein Hindernis, welches er mit seiner jahrelangen Erfahrung nicht überwinden konnte. Würdigend applaudierten einige Hundert für diese ehrenvolle Arbeit, die er mit Leidenschaft und Herz für den Sport aufgebracht hat.

Stefan, die Spree-teufel danken dir für diese tolle Zeit, die sagenhafte Unterstützung bei der Beeskower Drachenbootregatta und wünschen dir und deiner Familie für die Zukunft alles erdenkliche Gute. Ein sportliches Hoch auf dich!!!

Toolbox



[Drucken](#)

Veröffentlicht

am: 22:50:00
23.09.2014 Uhr
von:

/cms_v1/de/Sonstiges/News/Newsmeldung?newsid=13&pdfview=1&printview=1

Spreeteufel